

# 24Jam

## Lintasi Jalan Setapak, Polres Malang Kawal Distribusi Logistik Pilkada ke TPS Terpencil

Achmad Sarjono - [MALANG.24JAM.CO.ID](http://MALANG.24JAM.CO.ID)

Nov 27, 2024 - 15:01



MALANG – Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, melaksanakan pengawalan khusus ke wilayah yang sulit dijangkau guna memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pilkada.

Proses distribusi ini harus ditempuh melalui jalur yang ekstrem untuk mengantarkan logistik Pilkada, seperti kotak suara dan surat suara dari PPK Singosari ke Dusun Pusung, Desa Wonorejo, Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang, Selasa (26/11/2024).

Kasihumas Polres Malang AKP Ponsen Dadang Martianto, mengatakan proses distribusi dilakukan dengan pengawalan ketat dari personel gabungan Polres Malang, TNI, petugas KPU, dan masyarakat setempat.

Jalan berbatu, licin, dan curam menjadi tantangan utama dalam perjalanan menuju Dusun Pusung, yang hanya memiliki akses terbatas untuk kendaraan bermotor.

Karena kondisi jalan yang tidak memungkinkan dilalui kendaraan roda empat, distribusi logistik terpaksa menggunakan sepeda motor.

Bahkan, di beberapa titik, para petugas harus mendorong motor hingga memindahkan logistik secara manual untuk melewati medan terjal.

“Kami berjuang agar logistik Pilkada tiba dengan aman di lokasi tujuan. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kami dalam menjaga hak demokrasi masyarakat,” kata AKP Dadang di Polres Malang, Selasa (26/11/2024).

Setiap kotak suara dan surat suara telah dikemas dengan pelindung khusus guna mengantisipasi kerusakan selama perjalanan.

Ketua KPPS, Panwas TPS, serta anggota Babinsa dan Linmas setempat turut mengawal hingga logistik berhasil tiba di lokasi TPS.

Meski Dusun Pusung hanya memiliki satu TPS, Polres Malang tetap memberikan perhatian penuh terhadap distribusi logistik ke wilayah tersebut.

AKP Dadang menegaskan bahwa tidak ada wilayah yang diabaikan dalam pelaksanaan Pilkada.

“Setiap suara memiliki nilai yang sama, baik di perkotaan maupun di pelosok. Upaya kami adalah bukti nyata dari komitmen untuk demokrasi yang merata dan inklusif,” tegasnya.

Pihak Polres Malang Polda Jatim menegaskan kesiapan penuh untuk mengawal seluruh tahapan Pilkada serentak 2024, termasuk di wilayah terpencil dengan akses terbatas.

Kolaborasi antara aparat keamanan, penyelenggara pemilu, dan masyarakat menjadi kunci keberhasilan distribusi logistik ini.

“Sinergi yang solid di antara semua pihak menjadi landasan untuk memastikan Pilkada berlangsung aman, tertib, dan sukses,” pungkas AKP Dadang. (\*)